

Inventarios en orden

Sube 50% el azúcar, pero la industria niega desabasto

Azúcar sube 50%, pero industria niega desabasto

GISELLE SORIANO CIUDAD DE MÉXICO

Debido al aumento de 50 por ciento en el precio del kilo del azúcar de los últimos 15 días, situación que se atribuye a la especulación de un posible desabasto en México, la Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcoholera (Cniaa) explicó que no hay aumento en el costo de la producción, que en el país es de 5.2 millones de toneladas.

En conferencia, el presidente de la Cniaa, Humberto Jasso, reconoció que en lo que va del año, en comparación con el mismo periodo de 2022, el precio del endulzante ha subido 30 por ciento.

Informó que hay noticias internacionales sobre la baja producción en los principales países exportadores de azúcar, así como en el propio México debido a temas meteorológicos; sin embargo, dijo Jasso, "no hay elementos para concluir que hay un desabasto en el país, cuando efectivamente hemos sido y seguimos siendo un productor excedentario de azúcar".

Señaló que en el país aumentó 14 por ciento la importación de fructosa de maíz así como de 260 mil toneladas de azúcar, pero no amerita compras especulativas por algún desabasto en México.

"Los inventarios de los ingenios, dados a conocer por el Conadesuca para el 31 de agosto de 2023, afirman que no existe desabasto nacional alguno y por ello se acordó dar a conocer los inventarios para el cierre de ciclo del 30 de septiembre", expuso.

Llamó a evitar la "burbuja especulativa" ante los precios injustificados por la oferta y demanda. ASÍ LO DIJO

"Como sector, cuyo rector es el Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar, vamos a trabajar para adelantar la zafra y garantizar el abasto"

Humberto Jasso

Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcoholera



